

2025年1月号

新年あいさつ



新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルスやインフルエンザの影響が続き、不安を抱える一年でした。引き続き感染症対策を徹底し体調管理に努めてまいります。

今年も変わらぬご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

あい寿の丘「干支づくり」

使わなくなった風呂敷を小さく切って、デザインを職員が行い、ご利用者が貼り合わせた令和7年の干支「へび」が完成しました。「かっこいいね」「配色が良かったね」と自慢の作品となりました。



あい寿の丘「クリスマス会」



クリスマス会で職員がサンタやクリスマスツリーに仮装しておやつを提供させて頂きました。饅頭が「サンタ」の顔をしており、ご利用者から「えっ食べられるの?」「サンタの置き物でしょ?」など饅頭に見えなかったようですが、口に入れてみると「おいしいわ」「もうひとつもらえない?」と大好評でした。「サンタさんこっち来て、一緒に写真撮ろう」など笑顔のクリスマス会となりました。



ひだまり「クリスマスケーキ」

ひだまりでは、ご利用者と一緒にデコレーションしクリスマスケーキを作りました。

「なんだか食べるのがもったいないね」と話されていましたが、いざ食べ始めると「美味しくてすぐになくなっちゃう」と笑顔で召し上がられていました。



南知多町デイサービスセンター「カレンダー作り」

令和7年のカレンダーを作りました。巳年のイラストが描かれたカレンダーに、折り紙の飾りを付け、名前や抱負を書きました。

ご利用者は、「久しぶりに書くから、上手に書けるかな」と言いながらペンを持ち「元気に過ごしたい」「休まずデイサービスに来たい」など思い々の抱負を、一生懸命に書いていました。



南知多町デイサービスセンター「クリスマス会」



クリスマス会を行いました。日替わりで、読み聞かせや三味線・オカリナ・ピアノとギターの演奏・バンド演奏の慰問があり、クリスマス会を盛り上げて下さいました。

ご利用者に楽しんでいただくとうとそれぞれ趣向を凝らした演出で、「楽しかったよ」「こういうのは、なかなか見に行けないからよかったよ」と、ご利用者は喜ばれていました。

南知多町デイサービスセンター サテライト「クリスマスリース作り」

南知多町デイサービスセンター サテライトでリース作りをしました。お花紙をねじって台紙に貼り、思い々の飾りを付けました。「サンタさんが沢山有ると、クリスマスらしいなあ」「いくつになっても、良いもんだなあ」とご利用者は嬉しそうでした。

出来上がった作品は玄関に飾って下さっている方がたくさん見えました。



みなみ苑「クリスマス会」

何日か前からご利用者と一緒にツリーの飾り付けをしました。クリスマス会当日は輪投げゲームで自分の欲しいお菓子を狙って「あ～だめだあ」「取れたよ」と言いながら楽しい時間を過ごしました。ゲームの後は、手作りサンドイッチとケーキを頂いて大満足でした。



みなみ苑「モーニング」

お天気も良く「ドライブ気持ちいいねえ」と話をしながら近くの喫茶店へモーニングに出かけました。「コーヒー美味しいね」「何年ぶりだろう」とウキ



ウキした様子が伺え、「近くだと来やすいね」と楽しいお喋りで過ごしたひと時でした。

みなみ苑「ランチ」

豊浜の飲食店へランチに出かけてきました。「日ごろ食べれないものにしようかな」と新鮮な海鮮丼や「エビフライが好きなんだわ」と大きなエビフライを「お腹と相談して食べましょうね」「たまにはいいね」とにぎやかに食事をしてお腹一杯になりました。



みなみ苑「大掃除」



大掃除で窓拭きをするのに、ご利用者に声をかけたら快く引き受けてくださり一緒に窓拭きをしました。「キレイになったか?」「あっちがまだだな」と頑張って頂きました。